



## » PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

### PENSIONES DE PEMEX Y CFE SIN IMPACTO

↙ **Deben hasta la camisa...** Entre los cambios que entraron con la reforma energética se estableció que el gobierno mexicano podrá asumir una parte de los pasivos de pensiones de Pemex y CFE.

La buena es que el golpe no será mortal, pues gracias a las sólidas condiciones macroeconómicas del país, ese traspaso no deberá tener un impacto significativo en la calificación crediticia del país.

La calificadora Moodys, que lleva **Alberto Jones**, señala en su estudio "Pemex and CFE pension liabilities would not weigh materially on Mexico's creditworthiness", que aún si el gobierno absorbiera la mitad de los pasivos que ascienden a 1.7 billones de pesos, su deuda permanecería por debajo del 40% del PIB. Así que **papá gobierno ¡al rescate!**...

@AngelesAguilar3